
2025年 5月 18日

2025年度 第 1回役員会便 り

日 時 :2025年 5月 18日 (日 )10:00～ 11:30

場 所 :玉縄台自治会館 1階

出 席 :理事役員 21名、委任状 3名 (その他 監事 2名、顧間 2名、民生委員 2名出席 )

▽役員紹介、挨拶

・会長、副会長、各役員から自己紹介がありました。

▽会塁報告と今年度方針説明
。自町運活動報告 :玉縄自治町内会運合会 (29の自治町内会が参加)は、月 1回理事会をもち、

各自治町内会からの要望をまとめて市に働きかけたり、他町内会との1青報交換を行つています。

5月 8日理事会では玉縄支所コピー機使用料の 9月からの値上げが決まりました。7月 4日開催

予定の市長とのふれあい地域懇談会にむけて題目を整理しているところです。

・当自治会の今年度主な取り組みは以下の通りです。

① 昨年より子ども会の活動を自治会が引き継ざました。新顧間の塩谷さん(中学生)の意見を参考に

活動を充実させていきたいと思います。

② 燃えるごみの戸別収集が来年度 4月から実施されるにあたり、 1年かけて移行準備が始まります。

市から情報を聞きながら、回覧などでお知らせしていきます。

③ 宅地開発地のクリーンステーションの使用について利用者と業者で調整しています。

④ 今秋国勢調査がありますが、自治会でも 5年ぶりに世帯数 0年代構成等を調査する予定です。

⑤ 組長プレートを新調します。9月下旬の後期組長会議で配布、差し替えの予定です。

⑤ 自治会 HPや LINE公式アカウント等で自治会員のやりとりが見られる仕組みを作る予定です。

▽配布資料について
。年間予定、役員名簿、住宅地図、組織表、予算、会館利用等の資料配布と概要説明がありました。

・回覧は第 1・ 第 3日曜日に仕分けし、回覧スタートとなります (回覧物は前日 18時までに提出、

緊急の場合は清田副会長に相談)。

・役員間の連絡方法を確認しました。

▽経理手続きについて

。立替のうえ後日精算すること、出金伝票の作成等の注意事項について説明がありました。

▽その他

・ 5月 18日 (日 )14時～TttQの講演会 (5丁目田坂さん)、 5月 25日 (日 )ク リーンアツプ鎌倉

(緑の会と会員有志が栄光坂を清掃)、 6月 7日 (土)城山公園の清掃・草刈り (緑のレンジヤーと

共同作業)の協力依頼がありました。

・ 6月 15日 (日 )ほつとCaFe開催のポスター掲示の依頼がありました。

・柳瀬顧問より:大型ごみの処理は各家庭では対処が難しい面もあるので、今後、環境・J｀ミ処理の

問題の一つとして日配りが必要であり、意見等を市政にも反映させていけたらいいのではないかと

いう提案がありました。

・西島欝J会長より :見守り活動など関連活動に関して、各担当の部長は会長・目1会長との連携・情報

共有をしてほしいという要望がありました。

次回役員会は 6月 1日 (日 )10:00 玉縄台自治会館で開催 します。

会員世帯数 643世帯 (2025年 5月 18日現在 )

鼈
|

自治会 HP ,

以 上

ykiyo
四角形

ykiyo
四角形

ykiyo
タイプライタ
自治会トップへ戻る

ykiyo
タイプライタ
役員会便りトップへ戻る

http://tamanawadai.sakura.ne.jp/index.html
http://tamanawadai.sakura.ne.jp/gijiroku/gijiroku.html

